
Requerimento N°. 237/16

“Solicita a Bandeirante Energia a fazer 
poda das arvores em função de queda 
de energia, em toda sua extensão” da 
Rua Mergulhões, no bairro de 
Maresias”.  

Senhor Presidente,

                              Considerando que nesta rua a sempre queda de energia 
devido vento fazer fiação bater em galhos de arvores; 

            Considerando que moradores já não aguentam, mas tanto 
descaso  para  com  essa  situação,  sempre  ficam  sem  luz  e  recorrem  a 
bandeirantes  que  além  de  demorar  para  resolver,  quando  veem  sempre 
deixam algo para trás. 

Considerando que  a  falta  de  energia  nas  ruas  causa 
desconforto e falta de segurança a população.

É que:

O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor 
Requer  que  seja  oficiado  ao  Ilmo.  Senhor  Marcos  Scarpa,  Diretor  a 
Bandeirantes Energia, informar a casa de leis, as seguintes informações:

a) A bandeirantes Energia pode com urgência fazer a 
poda dessas arvores na rua Mergulhões, bairro de 
Maresias, para a segurança, fim do transtorno em 
falta de energia a estes moradores?   



b) Porque,  quando solicitado pelos moradores para 
fazer  poda,  a  bandeirantes  só  poda  o  local 
mencionado em vez de seguir a rua toda, e evitar 
esses transtornos?   

c) Para quando poderia ser essas podas referente a 
Rua Mergulhões?  

d) Caso negativo, quais os motivos? 

                                  Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO  
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